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A. Vincent P ALLOUN Naoual P AMMAR Djhora P 
AURICHE Isabelle P BAH Fatimata P BARROSO Micael P 
BENJANA Sabah E BIANCO Stéphanie E BOUACHIR Mohamed A 
BRIC Laëtitia P CONDÉ FERREIRA Olga E COURTANT Karine P 
DAHI Hakima P DAHMANI Nora P DAHMACHE Anissa P 
DOMANGE Michel P DONNADIEU Anne A GASNIER Aude P 
GASPAR CORTES Karine P GUILLAUME Hubert A HAMMACHE Samia P 
HONORÉ LÉVECQUE Agnès P HUBERT Laura E JALLET Karine P 
KHANCHOUCH Samah E KOUBY Anicet P LAFFITE VAUGELADE Peggy P 
LAOUBI Meriem E LE DAIN Alexandra E LECOMTE Aurore E 
LORENZO Faustino A MARTO Muriel A PATTE Fanny P 
PHILIPPOT Bent P RAMDANE Embia P RERZKI Tarik P 
RIGO Agnès P SOLASTIOUK Agnès A TEKITEK Monia E 
VADIMON Ronald P VALLA Jean-Pierre E VECCHIE Nathalie P 
WEBER Sophie P ZINZEN José P 
Invité(s) : M. Chataigner, Mme Hart 

Présents = 30 / Excusés = 8 / Absents = 6 

Ordre du jour : 

1) Intervention d’un membre du GSP
2) Rapport moral
3) Rapport d’activités et financiers 2019/2020
4) Budget prévisionnel 2020/2021
5) Cotisation APEL 2021/2022
6) Élection du Conseil d’Administration
7) Questions diverses

La séance est ouverte à 19 h 15. 
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1) Intervention des membres du GSP 

Mme Hart 
En primaire il y a 173 élèves inscrits. 
Mme Hart insiste sur les liens entre l’école et l’Apel pour les évènements et 
espère pouvoir reprendre ces activités. 
 
M. Chataigner remercie les personnes présentes.  
La rentrée a été correcte, l’effectif est normal.   
À ce jour : 
– en primaire pas de cas de covid, 1 suspicion 
– au collège, des suspicions 
– au lycée, 2 cas de covid et des suspicions  
Pas de fermeture de classe envisagée. 
 
Il y a un gros souci en allemand, car la professeure engagée est d’origine 
russe et pour le moment l’affiliation à la Sécurité Sociale n’est pas encore 
faite. Cela devrait rentrer dans l’ordre à la fin des vacances de la 
Toussaint.  
Si malheureusement ce n’est pas le cas, le problème s’aggravera, car 
aucun professeur d’allemand n’est disponible. 
 
La reprise n’a pas été facile pour les élèves, car pendant le confinement et 
le déconfinement ils ont pu gérer eux-mêmes leur temps de travail (parfois 
un début du travail à midi, d’autres pendant la nuit, etc.). Certains élèves 
se sont révélés pendant le confinement, leur rendu de travail a été meilleur 
qu’en classe.  
Revenir en continu en présentiel est donc difficile.   
La réforme est très compliquée à mettre en place surtout au niveau des 
emplois du temps. Certains emplois du temps sont très complexes : 
certains élèves de 1re ont cours du lundi matin au samedi midi y compris le 
mercredi après midi.  
Cette complexité a été remontée aux autorités compétentes. 
M. Chataigner pense que cela ne pourra pas durer, car cette réforme qui 
devait servir l’élève se retourne contre lui en augmentant le stress et 
l’amplitude de travail de chacun.  
Les élèves choisissent 3 spécialités en première.  
Cette réforme du lycée a des conséquences au collège : certains 3e 
terminent plus tôt.  
 
Les travaux d’agrandissement de l’établissement (côté collège) prévus 
sont gelés.  
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2) Présentation rapport moral 

Le président explique le but de l’Apel et présente les différentes strates.  
Le président de l’Apel Espérance rappelle que la collaboration entre le 
GSP et l’Apel est très importante.  
Le président explique l’organisation de l’Apel Espérance : commissions, 
représentants, comité des fêtes, pastorale, BDI, etc. 
Le président présente les actions menées : mise à jour du BDI, mise à jour 
du site Apel, don kit sanitaire à la rentrée (masques + gel). 
Le président remercie les bénévoles de leur implication et précise que 
s’investir à l’Apel demande parfois beaucoup de temps, mais précise que 
plus il y a de membres moins cela prend de temps.  
 

3) Présentation du rapport financier  

 
Le président présente les comptes  

 

 
 
 
 

Recettes Dépenses Totaux Budget

Solde de trésorerie au 31/08/2019 56 428,84

En rapprochement bancaire ex précédent 75,04

REM OGEC FRAT 2018/2019 150,00 0,00 150,00

REGL PHOTOCOPIES APEL 93 0,00 24,96 -24,96

Croix Rouge tournoi des champions 0,00 50,00 -50,00

Cotisations reçues 38 896,00 38 000,00

Intérêts du livret 237,91

Evenements 0,00 5 219,11 4 200,00

Cotisations reversées 18 558,15 -18 500,00

Activités courantes 2018/2019 3 813,74 -4 230,00

Frais de fonctionnement 2 267,63 -1 950,00

Investissement 0,00 0,00

Subventions 2018/2019 0,00 -17 200,00

Totaux recettes et dépenses 39 283,91 29 933,59 9 350,32 320,00

Solde de trésorerie théorique 65 779,16

En rapprochement bancaire 5 122,46

KALPA : achat de Masques Kits rentrée 2020 0,00 5 075,00 5 075,00

KALPA : achat de Masques Kits rentrée 2020 complément 0,00 28,00 28,00

Complément 1 de Gel hydro Kits rentrée 2020 0,00 6,96 6,96

Complément 2 de Gel hydro Kits rentrée 2020 0,00 12,50 12,50

Solde de trésorerie au 31/08/2020 70 901,62

Détail de la trésorerie au 31/08/2019

Compte chèque 22 988,31

Caisse 878,50

Livret association 47 034,81

Total Trésorerie au 31/08/2020 70 901,62

RAPPORT FINANCIER
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Activités et fonctionnement Recettes Dépenses Solde
BUDGET 

2019/2020

Bilan activités 4 448,35 13 481,20 -9 032,85 -30,00

Activités courantes 0,00 3 813,74 -3 813,74 -4 230,00

Accueil nouveaux parents 0,00 0,00 0,00 -100,00

Soirée primaire 0,00 0,00 0,00 -100,00

Cadeaux PRIMAIRE PASSAGE COLLEGE 0,00 392,00 -392,00 -300,00

Remise des brevets 0,00 1 118,64 -1 118,64 -900,00

Remise des bacs 0,00 952,86 -952,86 -900,00

Noël du primaire 0,00 455,55 -455,55 -1 250,00

Noël Lycée et Collège 0,00 415,80 -415,80 -400,00

Noël enseignants/encadrement 0,00 0,00 0,00 -200,00

Galette Epiphanie 0,00 0,00 0,00 -80,00

Cadeaux départ 0,00 478,89 -478,89 0,00

Evènements 4 448,35 9 667,46 -5 219,11 4 200,00

Initiatives Chocolats 4 384,15 2 463,69 1 920,46 1 400,00

Matinée des METIERS 0,00 216,19 -216,19 -200,00

Loto 0,00 285,87 -285,87 2 100,00

Soirée Pompiers Raid Aventure 0,00 0,00 0,00 -400,00

Kermesse 64,20 0,00 64,20 1 800,00

Tournoi des champions 0,00 0,00 0,00 -100,00

Bal des Terminales 0,00 0,00 0,00 -400,00

Pack protection Covid 0,00 6 701,71 -6 701,71 0,00

Frais de fonctionnement 0,00 2 267,63 -2 267,63 -1 950,00

Assemblée générale ordinaire 0,00 85,25 -85,25 -100,00

BDI 0,00 1 475,67 -1 475,67 -1 000,00

Fournitures administratives 0,00 556,24 -556,24 -100,00

Frais postaux 0,00 0,00 0,00 -30,00

Banque 0,00 92,60 -92,60 -120,00

Internet 0,00 16,79 -16,79 -150,00

Entretien matériel 0,00 0,00 0,00 -150,00

Repas Bureau, CA et CANTINE 0,00 41,08 -41,08 -300,00

ACTIVITES et SUBVENTIONS

Investissements et subventions Recettes Dépenses Solde
BUDGET 

2018/2019

Investissement 0,00 0,00 0,00

Subventions 0,00 0,00 0,00 -17 200,00

Primaires 0,00 0,00 0,00 -3 000,00

0,00 0,00

Collège 0,00 0,00 0,00 -5 000,00

0,00 0,00

Lycée 0,00 0,00 0,00 -5 000,00

0,00 0,00

Divers 0,00 0,00 0,00 -4 200,00

Aide aux familles en difficulté 0,00 0,00 0,00 -3 500,00

Pastorale 0,00 0,00 0,00 -700,00
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• Vote du bilan financier  
Contre : 0  
Abstention : 0  
Adopté à l’unanimité  
 

• Vote du quitus  
Contre : 0 
Abstention : 1  
Adopté = 21 personnes 
 

4) Présentation du budget prévisionnel  

Étant donné la situation particulière de l’année 2019/2020, le budget 
prévisionnel est identique à celui de l’année précédente.  
 

 
 
Contre : 0  
Abstention : 0  
Adopté à l’unanimité 
 

Activités "courantes" -4 230,00 Budget Subventions -17 200,00 Budget

2020
Accueil nouveaux parents -100,00 Primaires -3 000,00
Soirée primaire -100,00 Collège -5 000,00
Cadeau Passage Primaire -300,00 Lycée -5 000,00
Remise des Bac -900,00 Divers -4 200,00
Remise des Brevets -900,00 Aide aux familles en difficulté -3 500,00

Noël des enfants : spectacle + chocolats -1 250,00 Pastorale -700,00

Noël Collège et Lycée -400,00

Noël enseignants/encadrement -200,00 Frais de fonctionnement -1 950,00 Budget
2021 Assemblée générale ordinaire -100,00

Galette Épiphanie -80,00 Assurance responsabilité civile
BDI -1 000,00

Événements 4 200,00 Budget Fournitures administratives -100,00

Initiatives Chocolat 1 400,00 Frais postaux -30,00
Matinée des Métiers -200,00 Banque -120,00
Loto 2 100,00 Internet -150,00
Soirée caritative -400,00 Entretien matériel -150,00
Kermesse 1 800,00 Repas Bureau, CA et Cantine -300,00
Tournoi de football -100,00
Bal des Terminales -400,00

Ressources 42 200,00 Dépenses -41 880,00
Cotisations reçues 38 000,00 Cotisations reversées -18 500,00
Evenements 4 200,00 Activités courantes -4 230,00

Subventions -17 200,00

Frais de fonctionnement -1 950,00
Résultat 2020/2021 320,00

BUDGET PREVISIONNEL 2020/2021
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• Intervention de M. Chataigner  
 
Vous marchez sur des œufs avec les animations, car aucune sortie, aucun 
voyage, même avec les partenaires européens, visite de musée n’est 
prévue ni autorisée jusqu’à nouvel ordre. 
 
Le GSP sera certainement plutôt demandeur d’un financement plus 
important de l’aide aux familles en difficulté.  
M. Chataigner tient à signaler qu’à la fin de l’année scolaire 2019/2020 
aucune famille n’est en retard de sa contribution familiale ce qui est mieux 
que dans les autres établissements. Mais cela pourrait changer cette 
année : des familles ont des problèmes pour régler la cantine (2 élèves 
mangent à l’arrêt de bus), si certaines familles signalent une difficulté 
(perte de travail) la demande d’aide devra être justifiée. 
 
Question d’un membre de l’Apel : pourra-t-il y avoir des interventions à 
l’intérieur du GSP ?  
M. Chataigner : oui, mais uniquement en interne, d’ailleurs il y a déjà un 
projet en histoire de l’art (classe de 4e). 
 
Questions d’un parent d’élève : les élèves sont-ils bien équipés en 
informatique chez eux ? Avez-vous recensé les élèves en manque ? Y 
aurait-il un moyen que l’Apel aide ces familles si jamais un reconfinement 
était décidé ?  
M. Chataigner : oui il y a une proposition de l’apel pour prêter des 
ordinateurs à travers une convention de prêt.  
Un membre du CA informe qu’un sondage a été fait l’année dernière : 250 
réponses et 14 élèves sont demandeurs soit 5 % environ. 
Une enveloppe a été votée, des ordinateurs vont être achetés par l’Apel et 
prêtés au GSP. 
 
Intervention d’un parent d’élève : qu’en est-il des ordinateurs pour les 2des 
donnés/prêtés par le conseil général ?  
M. Chataigner : les élèves de 2de de l’enseignement privé sous contrat 
pouvaient être équipés d’ordinateur sous couvert d’opter pour le livre 
numérique. Il en hors de question, car vos enfants lisent de moins en 
moins, passent déjà beaucoup de temps sur leurs écrans et l’équipe 
pédagogique a donc décidé de rester sur le livre papier. Donc seuls les 
élèves boursiers pourront donc bénéficier de ce prêt d’ordinateur. 
M. Chataigner évoque les conditions de ce prêt informatique ; c’est à 
l’établissement d’entretenir ce parc informatique (nécessité d’embaucher 
un informaticien) et on s’est aperçu que souvent les élèves ne se servaient 
pas de ces ordinateurs uniquement pour travailler.   
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Un parent d’élève explique que dans l’établissement que ses enfants 
fréquentaient précédemment ils utilisaient le livre numérique et cela était 
difficile (temps de chargement, livres commandés ou pas). En plus 
l’avantage du livre papier est la possibilité de continuer la lecture et de ne 
pas se contenter des extraits choisis.  
 
Un membre du CA : un livre c’est bien, mais pour cela il faut l’utiliser. 
M. Chataigner : oui en effet, je suis ouvert à la discussion, mais il faut 
aussi que les parents fassent attention à leur façon de communiquer avec 
les professeurs (il y a eu un incident en seconde). 
 
Un membre de la commission poids du cartable : l’Apel est prête à acheter 
des livres en double depuis 2 ans maintenant afin qu’un exemplaire reste 
en classe pour alléger le dos des élèves, nous avons la trésorerie et 
l’avons déjà fait il y a 9 ans. Ne nous reste plus qu’à savoir lesquels et 
avoir l’assurance que ces derniers seront utilisés… 
 

5) Cotisation Apel Espérance pour l’année 2021/2022   

Montant de cette cotisation = 31,35 €  
16 € reviennent à l’Apel Espérance, le reste étant divisé entre l’Apel 
National et Départemental. 
 
Contre : 0  
Abstention : 0 
Adopté à l’unanimité  
 

6) Conseil d’Administration  

Nous avons 40 postes, mais seulement 36 étaient pourvus.  
8 membres partent (sortie de leur enfant du GSP, démissions, autres cas).  
4 membres dont le mandat arrive à échéance ont renouvelé pour 3 ans 
leur participation au CA.  
 
Le président rappelle que 3 absences au CA non justifiées entraineront la 
démission du membre. 
 
5 candidatures de personnes présentes à l’AGO ont été déposées avant 
le 2 octobre. Comme il reste de la place dans le conseil d’administration, 
l’Apel accepte la candidature de 3 autres personnes qui se proposent ce 
jour. 
 



 

APEL du GSP L’ESPERANCE 
17 rue Camille Pelletan – 93600 Aulnay sous Bois 

Compte Rendu Assemblée Général Ordinaire 
du 9 octobre 2020 

 
 
 

 Page 8 sur 8 

12 postes sont donc à pourvoir, les candidatures sont :   
  
Mme Ramdane  Mme Patte  
Mme Lafitte  Mme Dahmani  
Mme Bah  Mme Dahmache  
M. Rerzki  Mme Auriche  

 
Contre : 0  
Abstention : 0  
Adopté à l’unanimité  
 

7) Questions diverses 

• En ce qui concerne les animations :  
5 personnes se sont proposées pour le BDI   
30 personnes se sont proposées pour la kermesse  
1 personne pour la pastorale  
9 personnes pour la commission des repas 
33 personnes pour la matinée des métiers  
 
 
 
 
 
 
Clôture de l’Assemblée Générale Ordinaire à 21 h 25. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Le Président,                                                              La Secrétaire   
Ronald VADIMON                                                      Karine COURTANT 
 


